

Rechercher...

dans mes mails

SFR Mail



avec Google

Me S

De : jeanphilippe.labreze@sfr.fr

2 Août 2018, 07:30

A : dgracia@ch-salon.fr

Dr Gracia bonjour,

Je suis passé hier soir voir Me S J

Je ne comprends pas. L'infirmière m'a dit qu'elle n'avait aucune directive pour la modification du traitement alors que vous m'avez dit avoir commandé la vitamine C.

Compte tenu des œdèmes importants, l'HC devrait être omise.

Mais la vitamine C, en mesure de relancer le métabolisme et toutes les fonctions de l'organisme doit être essayée.

Il me semble nécessaire également de récupérer une voie chez cette patiente de façon à lui apporter du glucosé.

Nous serions alors très vite fixés sur le fait de savoir si son état clinique peut encore évoluer favorablement mais nous ne pouvons pas la laisser s'éteindre ainsi , simplement hydratée !!

Nous lui devons de mettre en oeuvre ce traitement.

Lorsque vous aurez entendu le témoignage d'Alan SMITH (que les médecins voulaient débrancher depuis des semaines) et qui est tjs bien vivant grâce à ce protocole, totalement validé (j'ai entendu bcp d'autres cas cliniques similaires), vous comprendrez mieux pourquoi j'insiste de la sorte..(je n'ai pas réussi à vous envoyer la vidéo. Elle est trop lourde. Je vais trouver un moyen).

Si vous avez une difficulté pour obtenir la vitamine C par la pharmacie de l'hôpital je peux la procurer.

Je compte sur vous et vous remercie.

Cordialement.

Dr Labreze